

ヒルズ通信

「年頭のご挨拶」



新年、明けましておめでとうございます。

入居者の皆様、ご家族の皆様におかれましては、新しい年を新たなお気持ちでお迎えになられたこと、お慶び申し上げます。

ヒルズ勝沼は、今年で十五年目を迎えることが出来ました。これも、皆様の日々のご理解とご協力のお陰と職員一同心より感謝しております。

昨年も一昨年同様に、コロナウイルスの影響により制限のある生活を余儀なくされておりました。しかし、昨年の十一月よりアクリル板越しではありますが、ご家族様にお越しいただき直接面会を開することが出来ました。

今年こそは、制限することなく『密』の関わりが持てる日常になることを切に願います。

職員自らが「入居したい」「家族を入れさせたい」と思える施設作りを目指して、「ヒルズ勝沼に入居して良かった」と思つて頂けるように、職員一同努力していきます。

第128号
社会福祉法人 景誠会
ヒルズ勝沼

たいと思つております。
本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

(施設長 内田 千佳)



「一年を締めくくり 新しい年を迎える」

新年あけましておめでとうございます。この日を御入居者様と共に迎えられる事、職員一同慶んでおります。

十二月は、職員が作成した「一年間の季節毎の装飾品」が飾ってあります。それを観覧されながら、「暮」がくる事に、会話を弾ませています。

「クリスマス会」



(奥山 和子)

また、クリスマス会も参加されました。ご入居者様と共にケーキを作ったり、サンタクロースよりプレゼントのスカーフを貰い、早速頭に撒いてもらつてポーズを決めて写真撮影したりと、聖なる一日を楽しんでおられました。

新年、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

先月17日にクリスマス会を行いました。私は勤務の都合で参加する事が出来ませんでしたが、後日入居者様に感想を伺つたところ



「楽しかったよ」と好評でした。また同じ日にケーキ作りも行い、楽しい一日を過ごして頂けたと思います。日に日に寒さが厳しくなつてますので体調を崩されないようお気を付け下さい。この一年が皆様にとって良い一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

(坂本 健太)



1月お誕生日の
入居者様は来月号
で紹介させて
頂きます。